

# Kantonsratsbeschluss

Vom 31.01.2024

Nr. A 0077/2023

## Auftrag Fraktion Grüne: Sterbehilfe in Heimen zulassen

---

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag «Sterbehilfe in Heimen zulassen» wird erheblich erklärt.

Der Regierungsrat wird beauftragt, die kantonale Gesetzgebung dahingehend anzupassen, dass die Sterbehilfe als Beihilfe zum Suizid in Alters- und Pflegeheimen, Gesundheitseinrichtungen sowie übrigen Institutionen im Kanton Solothurn durch öffentlich anerkannte und gemeinnützige Organisationen zugelassen werden muss.

Im Namen des Kantonsrats

Marco Lupi  
Präsident

Markus Ballmer  
Ratssekretär

---

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

---

### Verteiler

Departement des Innern  
Aktuarin der Sozial- und Gesundheitskommission  
Kantonale Finanzkontrolle  
Parlamentdienste (2340/2024)